

Antrag 22/II/2024

Beschluss Annahme mit Änderungen

Antrag zu Pop-Up Heizungen in Berlin

LPT II-2024: Überweisung an FA X - Natur, Energie, Umweltschutz

Stellungnahme FA X - Natur, Energie, Umweltschutz

Der Antrag wird befürwortet, denn diese Übergangslösung wird z.B. von Enercity, dem Energieversorger in Hannover mit gutem Erfolg praktiziert. Allerdings sollte noch folgende Änderung im Antragstext aufgenommen werden:

„...dass im Rahmen der kommunalen Wärmeplanung Immobilienbesitzer, die sich zum Anschluss an ein geplantes Fernwärmennetz verpflichten wollen, z. B. durch einen entsprechenden Benutzungsvertrag, temporäre Heizungen — auch „Pop-Up-Heizungen“ genannt — gefördert bekommen, bis der Anschluss an ein Wärmenetz möglich wird.

Überweisen an

AGH-Fraktion+Senat